

11月のお便り…第93号

ひとはぼっこ通信

社会福祉法人ひとは福祉会
放課後等デイサービス事業所
ひとはぼっこ
☎0826-45-2565



放課後子どもたちが帰ってくると、にぎやかになります。子どもたちは、荷物の整理をする時も、宿題の時も、学校でのできごとや気になったこと目に付いたことを話してくれます。

毎日活動の始まりまでに宿題をするのですが、なかなか集中できず終わらない子どもがいるので、どうしたものかと、スタッフで考えました。「みんなができる事を考える方がいいよね。いろいろためしてみよう。」一人のスタッフの言葉に、全員一致で取り組むことにしました。まずは、子どもたちが机に座る位置を変えました。初めは違和感があるようでしたが、子どもたちはすぐに慣れたようでした。今では、活動時間までに宿題を終えられるようになってきています。

子どもたちが、これからも居心地よく過ごせるように、みんなでできることを考えていきたいと思います。

高松悦子



今年の干支「うし」の絵を11月5日～7日まで展示をしました。



保護者の皆さんへ

依然として新型コロナウィルス感染症拡大防止に向けた対応が求め続けられており、皆様にもご協力いただき感染症対策に努めているところです。

本人やご家族に咳が出る。熱が出た。などの症状があった場合には、事業所の方へご連絡ください。

事業所内で37.5度以上の発熱があった場合は、ご家庭に連絡をします。迎えに来ていただきますよう、ご協力を願いいたします。